

GRUPO CATALANA OCCIDENTE, S.A., en cumplimiento de lo establecido en el artículo 228 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, la siguiente:

### **INFORMACIÓN RELEVANTE**

Como continuación al Hecho Relevante publicado en fecha 6 de abril de 2016 (con registro de entrada número 237.137), GRUPO CATALANA OCCIDENTE, S.A. informa que, tras la obtención de las correspondientes autorizaciones administrativas y regulatorias, el pasado viernes 30 de septiembre ha formalizado y ejecutado sendos contratos de compra-venta del 100% del capital social de las entidades del negocio asegurador, mediador y funerario de GRUPO PREVISORA BILBAINA.

En particular, GRUPO CATALANA OCCIDENTE ha adquirido el negocio asegurador por importe de 76.6 millones de euros, la sociedad de mediación Azkaran, S.L. por 16.7 millones de euros y el negocio funerario por importe de 36.6 millones de euros.

Se adjunta comunicado de prensa.

En Sant Cugat del Vallés (Barcelona), a 3 de octubre de 2016.

Francisco José Arregui Laborda  
Consejero - Director General  
GRUPO CATALANA OCCIDENTE

## Grupo Catalana Occidente cierra la adquisición del Grupo Previsora Bilbaína

**La operación permitirá al Grupo Catalana Occidente superar el 5% de cuota de mercado y el millón de asegurados en el ramo de decesos**

**Barcelona, 3 de octubre de 2016** – El Grupo Catalana Occidente ha formalizado y ejecutado la compra-venta del 100% del capital social del Grupo Previsora Bilbaína, tras la obtención de las correspondientes autorizaciones administrativas. Con esta adquisición, el Grupo Catalana Occidente se refuerza en un ramo estratégico, el seguro de decesos, superando el 5% de la cuota de mercado en España y el millón de asegurados.

En virtud del acuerdo alcanzado, el Grupo Catalana Occidente ha adquirido el negocio asegurador del Grupo Previsora Bilbaína por 76,6 millones de euros, la sociedad de mediación Azkarán por 16,7 millones de euros y el negocio funerario por importe de 36,6 millones de euros.

Esta operación permitirá al Grupo Catalana Occidente ampliar su presencia e implantación en la cornisa cantábrica. En esta zona, el Grupo Previsora Bilbaína cuenta con 24 oficinas y 200.000 asegurados, con un total de 60 sucursales y 410.000 asegurados en toda España. Además, dispone de una consolidada red de distribución, compuesta por 300 mediadores.

El modelo de gestión del Grupo Previsora Bilbaína, con más de 65 años de historia, encaja con los criterios de prudencia y eficiencia que caracterizan a la operativa del Grupo Catalana Occidente. En este sentido, el Grupo Previsora Bilbaína destaca por su solidez financiera y su fuerte capitalización, además de ser un grupo ampliamente saneado.

Tras formalizarse la compra, el Grupo Previsora Bilbaína mantendrá la gestión autónoma de sus dos líneas de negocio, la actividad aseguradora y el negocio funerario. En este sentido, el plan de continuidad pasa por preservar íntegramente a sus clientes, empleados y colaboradores, manteniendo la marca Previsora Bilbaína.

El consejero delegado del Grupo Catalana Occidente, Ignacio Álvarez, señala que la incorporación del Grupo Previsora Bilbaína *“supone un salto cualitativo en un negocio estratégico para el grupo, el ramo de decesos, al adquirir una empresa con un reconocido prestigio y trayectoria en el sector a lo largo de sus 65 años de historia. La operación, por su complementariedad, nos permite anticipar un futuro de éxito para la compañía, en esta nueva andadura que iniciamos conjuntamente”*.

### **Sobre Grupo Catalana Occidente**

Grupo Catalana Occidente es uno de los líderes del sector asegurador español y del seguro de crédito en el mundo. Con un crecimiento constante y una gran implantación, cuenta con más de 6.500 empleados, tiene presencia en más de 50 países y da servicio a más de 4.000.000 de clientes. Su red consta de más de 1.350 oficinas y 20.000 mediadores. Actualmente ocupa la 6ª posición en el mercado español y la 2ª a nivel mundial en el seguro de crédito.

### **Contacto**

Mireia Corchón  
[mcorchón@kreab.com](mailto:mcorchón@kreab.com)  
Telf. + 34 934 185 387

Fernando Riera  
[fernando.riera@catalanaoccidente.com](mailto:fernando.riera@catalanaoccidente.com)  
Telf. +34 91 701 69 66